

令和4年3月25日

保護者の皆様

都城市立南小学校  
校長 荒木 秀一

令和3年度の修了にあたって（お礼）

やわらかな春光に心躍る季節となりました。保護者の皆様方にはますます御健勝のことと拝察いたします。

さて、学校では、昨日、24日に本年度の卒業式を終え、71名の卒業生が、保護者と学校職員に見守られ、6年間の学び舎を巣立っていきました。

そして、本日、令和3年度が修了いたします。今年度も、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、様々な教育活動が制限される中での一年間になりました。しかし、この一年間が卒業生を含めた427名の児童の夢に繋がる一年間であったと思います。日米のプロ野球で活躍したイチロー選手が、「壁というのは、できる人にしかやっこない。超えられる可能性がある人にしかやっこない。だから、壁がある時はチャンスだと思っている。」という言葉を残しています。子ども達は、現在の状況を必ずチャンスに変えてくれると信じています。

本校のめざす子ども像である「進んで学ぶ子ども」「思いやりのある子ども」「たくましい子ども」「郷土を愛する子ども」につきましても、日々の授業や行事、体験活動を通して、一人一人に応じた形で成果が上がっています。これもひとえに、保護者の皆様方の学校教育への温かい励ましや御支援・御協力の賜です。心よりお礼申し上げます。

明日から、12日間の春休みが始まります。学校では、年度末・年度始めでもありますので、学年のまとめや次の学年への準備もするよう指導しております。

児童の安全確保につきましても、日頃より心がけ、指導にあたっておりますが、交通事故や不審者の出現等、児童を巻き込む事件事故が依然として多発しております。休みの期間中は、学校だけでは十分指導・把握できない状況にもありますので、児童の安全確保につきましてもの御家庭での御指導をよろしくお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染の状況も先行きが見えないところです。引き続き、「マスク着用」「手洗い・手指消毒」「3密（密閉・密集・密接）回避」等での予防を御指導くださいますようお願いいたします。

これからも南小学校の教育に対しまして、御支援・御協力をお願い申し上げます、今年度の修了にあたってのお礼といたします。

